
02 giugno 2024

Rassegna Stampa

Servizi di Media Monitoring



Rassegna Stampa 02-06-2024

CONSIGLIERI REGIONALI

DIRE 01/06/2024 0
VIABILITÀ. VERDI EMILIA-R CONTRO TIBRE E "COALIZIONE DEL
CEMENTO"
Rassegna Agenzie

2

DIRE 01/06/2024 0
BOLOGNA. REFERENDUM SUI 30, A GIORNI PARTE MACCHINA
RACCOLTA FIRME -2-
Rassegna Agenzie

3

REPUBBLICA BOLOGNA 02/06/2024 2
"Città 30, referendum inatteso E se servirà la miglioreremo" = Referendum Città
30, la destra vuole spostare i tempi per le firme "Dura averle in estate"
Silvia Bignami

4

RESTO DEL CARLINO
BOLOGNA

02/06/2024 58

Città 30, il referendum è in salita «Firme da raccogliere in estate, il sindaco teme
il popolo» = Referendum su Città 30 FdI: «L`estate di mezzo limita la
partecipazione Il Comune ci boicotta»
Mariateresa Mastromarino

7

IServizi di Media Monitoring



01/06/2024

VIABILITÀ. VERDI EMILIA-R CONTRO TIBRE E
"COALIZIONE DEL CEMENTO"

(DIRE) Bologna, 1 giu. - L'accordo tra Regione Emilia-Romagna,

Regione Lombardia e ministero delle Infrastrutture

sull'autostrada Tirreno Brennero "dimostra che la 'coalizione del

cemento' non ha imparato nulla dagli errori del passato. Solo il

fatto di parlare di 'completamento' per un'opera che ad oggi vede

realizzati solo 10 chilometri rispetto agli 80 necessari per

raggiungere l'A22, all'altezza di Nogarole Rocca, è di fatto

negare l'evidenza". Così i Verdi (Silvia Zamboni, coportavoce di

Europa Verde Emilia-Romagna e consigliera regionale, Enrico

Ottolini, consigliere comunale a Parma, e Paolo Galletti,

coportavoce in Emilia-Romagna) a proposito della 'Tibre', dopo

l'intesa tra Regioni formalizzata ieri.

"Vent'anni fa- continuano in una nota- la politica non fu

capace di scegliere, programmando da una parte il raddoppio della

ferrovia Pontremolese, realizzata a tratti, e dall'altro la

realizzazione della bretella autostradale Tibre, il cui primo

tratto di 10 chilometri, costato 513 milioni e 74 ettari di

campagna fertile, oggi continua ad essere chiuso. E giustamente

nessun amministratore ha il coraggio di inaugurarlo. Oggi sarebbe

doppiamente colpevole continuare a disperdere le poche risorse su

opere destinate a restare incomplete". Quindi, per Europa Verde

la priorità dev'essere oggi "una sola: il completamento della

ferrovia Pontremolese, che è già finanziato nel tratto

Parma-Vicofertile, attende di esserlo da Vicofertile ad

Osteriazza e dovrà prevedere anche la nuova galleria di valico".

Da non dimenticare, inoltre, "il collegamento ferroviario da

Parma a Verona, che attualmente ha dei tempi di percorrenza

inaccettabili", aggiungono i Verdi.

(Lud/ Dire)

15:19 01-06-24
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01/06/2024

BOLOGNA. REFERENDUM SUI 30, A GIORNI
PARTE MACCHINA RACCOLTA FIRME -2-

(DIRE) Bologna, 1 giu. - Per Matteo Di Benedetto, capogruppo

della Lega, "bene quanto emerso dalla nota del Comune: che siano

i cittadini a scegliere sulla Città 30, a maggior ragione alla

luce delle indicazioni del Mit e del ministro Matteo Salvini

sulla corretta interpretazione del Codice della strada e

sull'utilizzo del limite dei 30. Come Lega siamo stati i primi a

proporre un referendum, ora si prosegue in questa direzione". Il

comitato promotore "dovrà ora raccogliere 9.000 firme validate.

Pronti a firmare?", scrive Fabrizio Brinati, consigliere di Fdi,

su Facebook.

"Noi Verdi siamo favorevoli, non da ora, alla riduzione della

velocità sulle strade: sia per aumentare la sicurezza,

soprattutto quella di ciclisti e pedoni, sia per l'impatto

positivo in termini di riduzione delle emissioni", afferma la

consigliera regionale Silvia Zamboni via social.

"Pur essendo d'accordo con la misura, come Verdi non abbiamo

nascosto perplessità- aggiunge Zamboni- sull'iter della sua

introduzione a Bologna in termini di partecipazione dei cittadini

per accoglierla. Col risultato che tutte le ostilità nei primi

giorni si sono soffermate sul tema delle multe, senza badare ai

benefici del provvedimento. Inoltre, è fondamentale investire nel

trasporto pubblico e nella sua elettrificazione da fonte

rinnovabile per creare alternative alle auto e diminuire le

emissioni di gas serra e smog". Ma, sottolinea la consigliera,

"sia chiaro: a Bologna indietro non si torna. Basterebbero solo i

dati sulla riduzione degli incidenti per spiegare la bontà del

provvedimento". L'auspicio quindi è che "il dibattito

referendario, se ci sarà, stia sul merito e non riproponga i

soliti schemi del confronto politico per tifoserie contrapposte",

afferma Zamboni.

(Pam/ Dire)

18:26 01-06-24
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